

第107号



PTA会誌

# 中郷小

令和元年10月25日発行

編集者  
三島市立中郷小学校  
PTA事務局

## 前期のPTA活動

### 運動会PTA種目 農兵節

中郷の伝統芸能、農兵節を引き継いでいく様に、今年から運動会のPTA種目を農兵節にしました。小中連携で中郷西中学校で行われる農兵節にも子供達が参加しました。

伝統芸能 IN中郷小



小中連携 IN中郷西中



### PTAあいさつ運動

本 部

市内一斉あいさつ運動が、7月11日・9月20日に行われPTA本部役員が参加しました。企画委員会の児童も朝早く登校し、のぼり旗を持ち一緒にあいさつ運動を行いました。次回は、12月13日に行う予定です。



# PTA親子奉仕作業



## 整 美 部

5月19日(日)PTA親子奉仕作業を行いました。学校は、子どもたちが多くの時間を過ごす環境なので、より過ごしやすく気持ちよく学校生活を送れるようにと、今年度は、全学年に呼びかけたところ、保護者と子ども合わせて300人を超える参加をいただきました。

父子での参加が多く、高所の蛍光灯や扇風機を全教室きれいにしていただきました。今年度は、なわとびのジャンプ台を作成していただき、北校舎の1階に遮光幕の設置をお願いしました。時折雨の降る中、大変な作業ではありましたか、皆様のご協力のおかげで、無事に終了することができました。

ありがとうございました。



# 厚生部

# PTA廃品回収

7月28日（日）に、第1回廃品回収を行いました。前日、大雨だったためグランドが乾かず、1時間遅れての開始となりました。

手伝いに駆けつけてくれた5、6年生が、回収物を車から降ろしたり、トラックに運んだり、率先して動いてくれました。

皆様のご協力のおかげで、95,960円の収益をあげることができました。

次回は、1月19日（日）に予定しております。  
たくさんの方々のご参加とご協力をお願ひいたします。



## 校外交通指導部



日頃より校外交通指導部の活動にご協力いただき誠にありがとうございます。

皆様の協力のもと、当番制にて行っております朝の旗振りも、おかげさまで大きな事故もなく前期を終えることができました。

校外交通指導部では、交通安全母の会や、地域の安全を語る会への出席、交通安全のポスター作り、校区の防犯パトロールなど多くの活動を行ってきました。

今後も、引き続き子どもたちの安全のために、部員一同協力し活動して行きます。



# PTA & 学校支援地域本部との連携

## 種まき



毎年、春と秋に学校支援地域本部主催で花の種まきを行っています。  
PTA本部役員と連携し、花壇がいっぱいになるようにたくさんのポットに種を植えました。  
11月には、育った花苗の植え替えをする予定です。

## 読み聞かせ



学校支援地域本部主催の本の読み聞かせに、学年部や有志の保護者、近隣にお住まいの学生などが関わってくださっています。

「めんぽーくん」も毎月、読み聞かせのために来校してくださいます。

読み聞かせは、どのクラスもとても楽しみにしています。

